

初めましては、飯塚東小学校の
入江登直です。

いろいろな薬を作ってくれてありが
とうございいます。病気の人のために
いろんな薬をけんきゅうしてびょうきの人
をなおしてくれていきますね。ぼく達には
ぜったいできない難しいことをがんばって
くれてありがとうございいます。

飯塚東小学校四年一組入江登直

くすりのけんきゅうの方へ

おじいちゃんおばあちゃん☆

いつもあつい日がぶいてますね。新型コロナ
ウイルスが拡大してお店にいけません。き
ごはんやおかしをおくってくれてありが
とう。外に出なくても元気です。うられるの
はおじいちゃんたちのおかげです。でも
うれしがったです。これから元気で
がんばってくださいね。
わたしたちも元
気ですよ。



ゴミ収集業みなさんへ

はじめておたよりします。



わたしは飯塚東小学校の四年一組の矢野みずい
います。今日は、ありがとうの感謝の気持ちを書いた
くすお手紙しました。

毎日、ゴミをかいゆうしてくれてありがとうござい
ます。マスクはまとめてすてたりするのでコロナウイル
スにまけないでがんばってください。

これからよろしくおねがいします。

ゴミ収集の人へ

初めておたよりします。

ゴミ収集の方もコロナにかからないよ
うにがんばって下さい。感せんかく大の中

ゴミを持っていてくださりありがとうございます。

ゴミをもちます。これからもがんばってください。
さい。

病院で働く人へ

初めておたよりします。

ぼくのお母さんとお父さんは、病院で働
いています。コロナウイルスにかからないよう
にいつも心配しています。ぼくにできるこ
とは、手を洗しかりあらって家にもちこま
ないようについでいます。少しでもかく大を
ふせげるようにぼくもがんばるのでみなさん
もがんばってください。

医療関係者のみなさんへ

初めておたよりします。

今日は、お礼が伝えたくてお手紙を
書きました。今、新型コロナウイルスでみんなが自
身の医療関係者のみなさんは、かん者さん
とおまき合せてコロナとたたかってくれています。
医療関係者のみなさん本当にあり
がとうございいます。

だんだん暑くなっています。熱中症など
に気をつけてお仕事がんばって下さい。

ゆうびん局のみなさんへ

このコロナのじきにはたらいてくれてありが
とうございいます。あつめのマスクやびんごをありがとう
うございいます。首を長くしてまわりました。ぼく
もマスクにまけないようにがんばります。みなさん
もがんばってください。



病院ではたらく人へ

はじめておたよりします。

今日は感謝の気持ちを書いたくすお手紙しまし
ます。コロナウイルスのかんじやせんをなおしてくれて。

ありがとうございます。なおすのはたいへんですが
お体にお気おつけてください。

これからがんばってください。
さい。

